

11.10/2

NOTA DE PRENSA

La Coordinadora Provincial de Comisiones Obreras (CC.OO.) reunida el sábado día 4 de diciembre acuerda hacer público el siguiente comunicado:

El próximo referendun y su preparación se realiza sin las mínimas condiciones de libertad. Un referendun sin libertades es una farsa que tenemos que rechazar.

Ni las instituciones franquistas, ni una reforma falsamente democrática van a solucionar los profundos problemas económicos, sociales y políticos de nuestro país.

Lo que necesitamos es la restitución de las libertades sindicales y políticas, la Amnistía laboral y total, la disolución de las instituciones del antiguo régimen y la constitución de un gobierno democrático que garantice un auténtico proceso constituyente. En tal proceso todas las corrientes de opinión deberán tener abiertas por igual el uso de los medios informativos. En una palabra, necesitamos la democracia.

Consideramos que responder sí, es apoyar la congelación salarial y de convenios, el despido libre, el paro creciente, la falta de libertad sindical y política, las multas y detenciones. Decir sí es apoyar a este gobierno, y es evidente que quienes están negando la libertad sindical no tienen autoridad para convocar un referendun. No puede hablarse de democracia y seguir con métodos represivos contra quienes intentan practicarla.

Responder no significa preferir el régimen de explotación, represión y corrupción que venimos sufriendo cuarenta años.

Nuestra respuesta ante este referendun sin libertades es ABSTENCION, y ABSTENCION ACTIVA.

La libertad llegará, pese a este referendun, porque será la coronación del esfuerzo de la clase obrera y de todo el pueblo por conseguirla.

Cádiz, 4 diciembre 1.976

Coordinadora Provincial de Comisiones Obreras (CC.OO.)